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Anwesend: Tjark, Jas, Tim, Thorben, Niels, Damien, Miri, Fabienne, Pit, Schlossi, Liz, Nina, 

Patrick, Mara, Aleggs, Yannic 

 

Beginn: 20:15   Ende: 21:25    Protokoll: Tjark 

 

Top 1 P/S/A 

Protokoll: mit Änderungen angenommen 

Sprechstunde: auf unbestimmte Zeit ausgesetzt 

Anträge: keine 

 

Top 2 HoPo 

• Mara und Fabienne berichten von der FK: 

• Antrag zum Straßenstrich: Mehr Druck auf die Stadt ausüben? 

• Referat zieht doch nicht in Container (zu klein) ➔ stattdessen in WGs (erst 2021) 

• Römerstraße sollen zu Ersatzbauten für das Hauptgebäude umgebaut werden 

• Erstifahrten und Grillen sind nicht möglich 

• Spiele für die Ersti-Rallye wurden weitergeleitet 

• Muster-Hygienekonzept wird zusammengestellt 

• Wahlprüfungsausschuss wird immer noch geghosted 

 

Top 3 Ersti 

• Infovideo für den Infomarkt wurde gedreht ➔ wird noch geschnitten (P.S.: Ist schon 

fertig und auf YouTube) 

• Ersti-Video: Leute die Bibs vorstellen wollen, melden sich bei Nina wegen 

Terminen. Pit und Niels machen Osteuropäische Geschichte. Thorben guckt sich die 

Aufnahmen nochmal an 

• Kneipentouren: Wer würde in welche Kneipen gehen? Macht euch bis nächste 

Woche Gedanken! Miri/Nina = James Joys, Pit/Fabienne = Sudhaus, Thorben/Tim = 

Billa, Niels/Aleggs + Damien/Yannic = 2x Flunken ➔ 2er Fachschaftler Teams einer 

muss nüchtern bleiben. 

 

Top 4 Öffi 

• Umfrage zur Bachelorarbeit nicht teilen! ➔ privat in die Erstigruppen teilen 

• Studienberatung der Agentur für Arbeit auf Social Media teilen 

• Blutspendemarathon auf Social Media teilen (Faktenstory zu Vlad dazu?) 

• Asinitiative nicht teilen 

• Schlossi ist sehr gut angekommen ➔ mehr Reise-Storys 

• Die Erstis kommen!!! 
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Top 5 Veranstaltung 

• Studt hat freundlich abgesagt ➔ Rönz hat schon zugesagt 

• Mara, Miri, Patrick und Schlossi haben sich Gedanken wegen der Schülergruppe 

gemacht (Erstitüten mitbringen) Tim und Mara schließen sich kurz, um die Tüten 

aus dem HistSem zu holen 

 

Top 6 Sonstiges 

• Mara war beim Workshop gegen sexuelle Belästigung ➔ war Boomer aber cool 

• Afsg-Antrag wurde abgeschickt ➔ mal schauen, wann unser Geld kommt 

• Könnten uns in Zukunft mal an das Uni-Archiv wenden, um Sachen abzuliefern 

 

 

Die nächste Sitzung ist am 1.10 

 

 


